



Apuntan a superar “crisis” ligada a la recolección de residuos domiciliarios

VICHUQUÉN. En su condición de alcalde subrogante, Israel Aguirre, dio a conocer una serie de acciones y medidas que el municipio de Vichuquén ha implementado e implementará respecto a la “crisis” ligada a la gestión de los residuos domiciliarios en la citada comuna, escenario que se ha venido arrastrando desde la semana pasada.

Junto con recalcar que se trata de una situación que responde a diversas “dificultades operativas”, el también administrador municipal recalcó que, en tal contexto, tras una serie de gestiones, durante la jornada del miércoles de la presente semana se logró concretar “el retiro de ba-

sura en todos los sectores de la comuna” de Vichuquén.

Junto con ello, se realizaron recorridos específicos, en los sectores que presentaron un “mayor colapso” durante el pasado fin de semana, es decir, Aquelarre, rodeo en Llico, borde de lago hacia las penínsulas y Vichuquén por la vía principal hacia Aquelarre oriente.

RECORRIDO HABITUAL

También Aguirre anunció que hoy se retomará el “recorrido habitual”, con los tres equipos de recolección de residuos domiciliarios que normalmente operan en la comuna. Junto con



Complejo ha sido el panorama que se ha presentado en la comuna de Vichuquén ante la acumulación de basura.

ello, mañana se dispondrá de equipos adicionales para cubrir aquellos sectores con mayor afluencia de público, según las observaciones que realicen los propios trabajadores en terreno.

Por último, señaló que se estableció un convenio con la empresa Bio-Rec, quienes estarán disponibles para apoyar en caso de una nueva falla en los vehículos municipales, encargados en la recolección de los residuos, que fue el “problema base” que desencadenó en el complejo escenario plasmado en múltiples fotografías que los propios vecinos se han encargado de difundir.

“Hacemos un llamado a la

comunidad a colaborar en la correcta disposición de los residuos domiciliarios. Hemos detectado, además de nuestras propias dificultades, la presencia de residuos no domiciliarios en los contenedores. Hemos detectado colchones, lavadoras (...) y lo más peligroso para nuestros colaboradores, botellas de vidrio, lo que dificulta nuestra recolección y pone en riesgo la seguridad de nuestros trabajadores”, dijo.

Sobre el último punto, de hecho el alcalde (s) recalcó que los sectores de Llico y Vichuquén cuentan con un servicio de recolección casa a casa para ese tipo de residuos, en específico, los días martes.